

CRITÈRES – NOMINATION POUR CITOYEN-CITOYENNE DE L'ANNÉE
CRITERIA – NOMINATION OF CITIZEN OF THE YEAR

Le conseil municipal est maintenant prêt à recevoir les nominations des gens dévoués qui contribuent positivement à la vie communautaire de la belle municipalité de Bois-Joli.

The municipal council is now ready to receive nominations of the dedicated people who positively contribute to community life in the beautiful municipality of Bois-Joli.

LES CRITÈRES REQUIS SONT LES SUIVANTS :

- La personne n'a pas besoin d'habiter à Bois-Joli, mais contribue positivement au village en tant que bénévole, entrepreneur-e ou membre d'un comité ou organisme communautaire de Bois-Joli.
- Doit être une personne avec une attitude positive et constructive
- La personne choisie ne doit pas avoir remporté ce prix dans les 15 dernières années
- Doit être âgé de 15 ans et plus
- Un membre du conseil municipal ne peut pas être nommé

THE REQUIRED CRITERIA ARE:

- The person does not need to live in Bois-Joli, but contributes positively to the village as a volunteer, entrepreneur or member of a Bois-Joli community committee or organization.
- Must be a person with a positive and constructive attitude
- The selected person must not have won this award in the last 15 years
- Must be 15 years of age or older
- A council member cannot be nominated

Comment soumettre une nomination

Vous pouvez déposer votre formulaire de nomination de l'une des façons suivantes :

- En personne au bureau municipal, situé au 1447, avenue des Pionniers, Balmoral (N.-B.). Si vous n'avez pas de formulaire, vous pouvez également passer au bureau municipal pour en obtenir un et le remplir sur place.
- Par courriel à reception@bois-joli.ca.

La date limite pour soumettre une candidature est le 24 juillet 2026.

How to Submit a Nomination

You may submit your nomination form using one of the following methods:

- In person at the municipal office, located at 1447 Avenue des Pionniers, Balmoral, NB. If you do not already have a nomination form, you may pick one up at the municipal office and complete it on site.
- By email to reception@bois-joli.ca.

The deadline to submit a nomination is July 24, 2026.